



La Agencia Espacial Federal Rusa está planeando el desarrollo de un módulo para Estación Espacial Internacional, lo que tendría como objetivo que se pudieran realizar viajes turísticos al espacio.

El módulo permitiría recibir y alojar turistas durante un mes, y contaría con los lujos de un hotel 5 estrellas.

Según fuentes cercanas, el costo por cada viaje tendría un costo de entre 40 y 60 millones de dólares.

Los turistas que puedan costear el viaje podrán participar en caminatas espaciales junto a algunos astronautas y pueden mantener comunicación por Wi-Fi.

Este proyecto está valorado en unos 500 millones de dólares y se estima que puede quedar listo en el año 2021.